



令和3年9月1日編集・発行 東大淀小学校 泉 恵子

本日、夏休みが終わり少し日焼けした元気な子どもたちが戻ってきました。子どもたちにとっては、あっという間に終わった夏休みだったのではないかと思います。そして一人ひとりが目標を持って、有意義な夏休みを過ごすことができたのではないかと想像しています。夏休みに入り直ぐに東京オリンピック・パラリンピックが開幕されました。多くの日本の選手が活躍し、毎日ご家庭でテレビ観戦を楽しまれた方も多かったのではないのでしょうか。フェンシング、スケートボード、サーフィン競技のメダル獲得も、印象的でスポーツの多様化を感じました。感染症が収束していない状況下からなのか、選手のインタビューでは感謝の言葉が印象に残りました。改めて、全世界の選手の皆さんに敬意を示したいと思います。

さて、すでに号外の学校だよりやすぐメールにてご案内させていただきましたように、8月27日（金）～9月12日（日）迄三重県にも緊急事態宣言が発令され、分散登校・オンライン学習の措置をとらせていただきます。引き続き予断を許さない状況です。国や市の動向を踏まえつつ、伊勢市教育委員会の方針に基づき、学校として細心の注意を払い、子どもたちの命を守り、心を支えていけるよう力を尽くしてまいります。今後とも、ご理解・ご協力の程どうぞよろしくお願いいたします。

9月2日(木)～9月12日(日)の対応

(1) 1～3年生 特別支援学級（全学年） 午前授業（1～4限）給食後下校

持ち物（各学年のお知らせ参照）

※マスク ※健康観察シート

※体調不良等の児童及び同居の家族に風邪症状等がある場合は、登校を控えてください。

(2) 4～6年生 午前（1～4限）オンライン学習・原則自宅から。午後 課題学習

1日の初めに朝の会、終わりに帰りの会をオンラインで行います。

(3) 留意事項

- ・期間中は、普段接することのない人と接触する場所を避け、人の集まるところへの外出を控えるようにしてください。友人等で集まる等、長時間にわたる接触は控えてください。
- ・ご家族が新型コロナウイルス感染症に罹患された場合、濃厚接触者と指定された場合、PCR検査を受ける場合は学校へ連絡してください。濃厚接触者として指定された場合の学校への登校については、保健所の指示に従ってください。
- ・保護者の仕事等により家庭で子どもを見られない場合等は、学校に相談してください。
- ・新型コロナウイルス感染症は、いつどこで誰が感染するかわからない状況です。感染した児童やご家庭を守るため、個人を特定する行為や、差別や偏見につながる言動を引き続き控えていただきますようお願いいたします。



※今後の感染状況等により、分散登校・オンライン学習の期間の変更がある場合は改めてお知らせします。

グーグル・アカウントの活用とZoomによるオンライン学習

本日、伊勢市教育研究所の計らいにより、児童一人ひとりにグーグルのアカウントの割り振りをさせていただきました。このアカウントでログインすることで、各学年の担任から、連絡や学級だより等がタブレットを通して、簡単に届くことになります。活用方法は担任より、指導がありますので少しずつ、習得し活用していただければ幸いです。

オンライン学習につきましても、本校でも夏休み後半、急ピッチでZoomによる学習の準備を進めてまいりました。初日は上手く繋がらない現象が起こるかもしれません。お子様が不安な気持ちになり、取り残されるような状況にならないように全力でサポートしていきたいと考えています。ご家庭でもお子様の様子をみていただき、お困りのことがありましたら、遠慮なく学校へ連絡いただきますようお願いいたします。

夏休み中の児童会活動

昨年度はコロナウイルス感染予防の観点で中止となりましたが、今年度は8月6日(金)にZoomを活用して第43回目の飯田市との交流会を宮山小学校で行いました。伊勢市からは8校、飯田市からは6校の2名から3名の代表児童が参加しました。AとBの2グループに分かれて、各学校が各教室に分かれて、自己紹介、しりとりゲーム、各校の発表会を行いました。どの学校も、iPadの機能を駆使して動画や写真を取り入れ、素晴らしい発表となりました。東大淀小の児童会の発表も堂々と、分かりやすく自信をもって発表できました。発表後の振り返りも、進んで挙手をして意見や感想を述べる事ができ、立派でした。今まで経験したことのない、体験でしたがZoomを活用することで、長野県の児童の皆さんと瞬時につながることができ、発表したり、感想を述べたり、貴重な体験をすることができました。有意義な半日となりました。



ブルーベリー収穫体験



7月23日(金)に東大淀小地区ではまちづくり協議会所有のブルーベリー畑で、収穫体験を行いました。赤い実より、黒っぽい実の方が甘くておいしいことを、教えていただきましたので児童たちは持参した容器一杯に黒っぽい実を摘んでいました。無農薬で育てていただいているので、それぞれの木の実を味見しながら収穫ができました。甘酸っぱくてとても美味しかったです。収穫後は振り返りの時間をまちづくり協議会会長さんが設定くださり、児童が大きな声で感想を述べていました。まちづくり協議会の皆様・保護者の皆様・児童が収穫体験をしながら素晴らしいひと時を過ごす事が出来ました。有難うございました。

9月の行事予定

9月1日(水)～9月12日(日)

緊急事態宣言発令に伴い、分散登校・オンライン学習に移行。

夏休み明け集会(中止)

教育実習(濱口先生)延期

2日(木)給食開始(低学年・くすの木)

3日(金)SC 大田先生来校(予定通り)

4日(日)5年生稲刈り委託(東大淀を守る会)9:00～

6日(月)登校指導(予定通り)委員会(延期)

7日(火)図書支援(予定通り)

9日(木)ALT(予定通り)図書館ボランティア(中止)

以下の予定は9月1日現在の予定です。感染状況によっては変更になる可能性があります。

14日(火)図書支援

15日(水)教育実習開始(西村先生)(竹内先生)30日迄

16日(木)ALT 図書館ボランティア

20日(月)敬老の日

21日(火)登校指導 図書支援

22日(水)6年生修学旅行説明会(17:30～)

交通安全教室<全児童対象>

23日(木)秋分の日

27日(月)国体観戦中止

28日(火)図書支援



<職員異動のお知らせ>

9月1日付

- ・着任 学習指導員 津本桂子先生
主に低学年の学習指導に入っております。よろしくお願ひします。
- ・離任 調理士 海津景子さんが退職
されます。お世話になりました。